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MONITOREO DE RADIO Y TELEVISIÓN 

 

      En entrevista, Denise Dresser, Politóloga, habló sobre las declaraciones de 
Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, sobre la sección Quién es 
Quién en las mentiras de los medios. 

(2021-09-20), Canal 8.1 Octava, Aristegui Noticias, Carmen Aristegui, (Entrevista) - 
09:06:43, Duración: 00:12:32 Precio $0.00 
CARMEN ARISTEGUI, CONDUCTORA: Doctora Denisse Dresser, buenos días, 
Denisse, gracias por estar aquí esta mañana. 
 
DENISSE DRESSER, POLITÓLOGA: Hola, Carmen, buenos días y gracias por 
darme el espacio. Hoy en mi columna de Reforma le respondo al Presidente, y no 
deja de llamarme la atención que en sólo una semana, bueno, el miércoles después 
de, perdón, antes de que aludiera a mí en la mañanera, murieron 897 mexicanos, 
Pemex perdió más de 37 mil millones de pesos, hay un promedio de 97 homicidios 
dolosos al día, Tula y las inundaciones y los damnificados, niños con comorbilidades 
que han tenido que ampararse para ser vacunados, y en lugar de centrar su atención 
en estos temas, el Presidente decide ocupar tiempo y por cierto, recursos públicos, 
para lanzar improperios y denostar mi columna. Y en ella describí el modus operandi 
que explica la disfuncionalidad en muchos ámbitos del gobierno actual, 
disfuncionalidad que por cierto, no es nueva, como tú bien sabes, llevo muchos años 
señalando lo que me parecen errores de gobiernos anteriores. 
 
Al Presidente le molestaron específicamente las primeras líneas de mi columna, y 
qué bueno que la sacaron al aire, porque López Obrador intentó refutar esos juicios 
que yo hice reiterando lo que siempre dice, que nada es por la fuerza, todo por la ley 
por el derecho. Me parece que esa afirmación es falsa, en múltiples ocasiones el 
Presidente y sus colaboradores han actuado al margen de la legalidad, violando la 
Constitución y recurriendo a presiones públicas y privadas, a funcionarios, jueces, 
magistrados, autoridades electorales, activistas, reguladores, médicos, científicos, 
feministas y periodistas. 
 
Y por ello me aboqué a hacer un anexo a mi columna, que se encuentra en la versión 
digital, es un anexo que titulo "El inventario nacional de la ilegalidad, la amenaza y el 
amedrentamiento", y ahí pongo 15 ejemplos de ocasiones en las cuales ha buscado 
presionar desde el gobierno, abusando del poder que tiene el Presidente, el púlpito 
presidencial, y quienes lo rodean, y ojalá los lectores lean el anexo. 
 
En segundo lugar, creo que la crítica de Santa Lucía le caló por ser cierta. Estamos a 
seis meses de la inauguración del aeropuerto y todavía no sabemos cuáles son las 
aerolíneas que van a salir desde ahí. Se puso muy rápidamente a la defensiva, negó 
que obligaría a las aerolíneas a cambiarse ahí, pero El Financiero después confirmó 
la existencia de un audio del Subsecretario de la Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes, donde expuso exactamente lo que yo cuestioné, y el presidente 
entonces alegó que desde 2014 hay un estudio de saturación del Aeropuerto 
Internacional de la Ciudad de México, según el cual sólo pueden operar 61 vuelos por 
hora. Este límite, Carmen, auditorio, se rebasó hace años, lo interesante es que la 
autoridad no ha actuado. 
 

https://www.efinf.com/clipviewer/65c892cd595e8e855d95d13bdc2715b8?file
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Hacia adelante, López Obrador podría recurrir a la aplicación de esa norma 
incumplida para obligar a algunas aerolíneas, aerolíneas que yo creo que van a ser 
las de bajo costo, a volar desde Santa Lucía. Pero aún así eso no resuelve dudas 
pendientes, ¿puede utilizarse Santa Lucía a plena capacidad sin reducir las 
operaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, porque los aviones 
se repelen? Según el Secretario de Comunicaciones y Transportes, no; ¿cuáles son 
los avances de la infraestructura indispensable para que Santa Lucía sea seguro y 
eficiente, más allá de lo que hemos visto en las fotos, que son la pista, la torre de 
control, la terminal de pasajeros? ¿Qué pasó con el tren que iba a conectar ambos 
aeropuertos? Por qué en la página del Internet del Aeropuerto Internacional Felipe 
Ángeles, y ojalá quienes nos escuchan fueran a esa página, vieran que sólo 
aparecen videos de YouTube, comunicados de la SCT sobre estudios de viabilidad 
que no se han hecho públicos, y gran parte de la información que tendríamos 
derecho a saber, está reservada por cuestiones de seguridad nacional porque el 
aeropuerto es un aeropuerto construido, manejado, administrado, y cuyas ganancias 
van a ser exclusivamente para las Fuerzas Armadas. 
 
Otra pregunta, ¿por qué el gobierno no transparenta hoy cuántos vuelos hay por hora 
en el Aeropuerto de la Ciudad de México para conocer la saturación real, y si se 
resolvería con Santa Lucía sin reducir el número de vuelos totales que salen del Valle 
de México? Y entonces, para lograr que las aerolíneas de bajo costo se trasladen 
ahí, ¿el gobierno va a subsidiar las operaciones? Creo que estas preguntas son de 
interés público, porque se está construyendo esta obra con nuestros recursos; no se 
han respondido estas preguntas de manera oportuna y verificable, y por eso reitero lo 
que era mi afirmación, mi predicción en la columna inicial, que el Presidente presentó 
en la mañanera. 
 
Santa Lucía, si no se responden estas preguntas, si no se resuelven estas dudas, 
será un aeropuerto muy caro, caótico, y un capricho cargado a los consumidores, 
incluyendo las seis horas de traslado si no tiene conexión entre un aeropuerto y otro. 
Y los ganadores van a ser el Presidente, que presentará la obra como un gran triunfo, 
y el Ejército, que se va a enriquecer con la obra. 
 
Y finalmente, el anexo a mi columna también incluye todos los documentos que 
existen hasta la fecha sobre Santa Lucía y resalta las grandes lagunas de lo que no 
sabemos sobre la obra. 
 
El Presidente reclama mi falta de ética, pero es también el mismo que está 
construyendo el Tren Maya y Dos Bocas con los mismos problemas de opacidad, 
violación a la legalidad, costos crecientes, desdén sobre el impacto ambiental, 
ausencia de estudios técnicos de viabilidad y seguridad, y que con el afán de distraer 
o eludir cuestionamientos legítimos, que hacíamos también de obras en otros 
gobiernos, incluyendo el tren México-Querétaro, o el tren México-Toluca, o el propio 
aeropuerto de Texcoco y la barda perimetral construida ahí de manera irregular por 
las Fuerzas Armadas, para no atender estas preguntas, la única estrategia que le 
queda es denigrar la investidura presidencial para amedrentar a una ciudadana en la 
mañanera, Carmen. 
 
CARMEN ARISTEGUI: Te pidió un ejemplo, un caso de alguien o de una aerolínea 
que estuviera haciendo presionada para usar Santa Lucía. 
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DENISE DRESSER: Yo no voy a revelar mis fuentes y, además, en este momento el 
que alguien en el contexto actual salga a decir el Presidente me presionó, el 
Presidente me chantajeó, el Presidente me extorsionó, es abrirse a la probabilidad y 
posibilidad de represalias. 
 
Represalias en la mañanera, represalias fiscales, represalias de investigación por la 
Unidad de Inteligencia Financiera, represalias de procesos judiciales iniciados por 
una PGR cuya discrecionalidad ya hemos resaltado en este espacio. 
 
Y la pregunta se contesta con mucha facilidad, que en este momento el gobierno y 
las aerolíneas nos digan exactamente quién va a usar y despegar de Santa Lucía. 
Las aerolíneas ya están vendiendo boletos para vuelos en seis meses, en 11 meses, 
y en la investigación que hice no hay un solo vuelo programado en este momento 
destinado a salir de Santa Lucía. 
 
Entonces creo que antes que preguntarme a mí cuáles son mis fuentes, el Presidente 
debería aclarar lo mínimo que tenemos derecho a saber como ciudadanos sobre una 
obra cuyos costos están escalando, cuya opacidad se mantiene porque está operada 
y construida por el ejército, y cuya seguridad y viabilidad están en entredicho por las 
críticas que se han hecho desde el inicio sobre la incapacidad de compartir el espacio 
aéreo en el Valle de México entre dos aeropuertos sin reducir el número de 
operaciones. 
 
Y el Presidente mismo ya respondió su propia pregunta, cómo es que va a obligar a 
aerolíneas a cambiarse para allá, pues recurriendo a la norma de 2014 que limita el 
número de operaciones a 61 vuelos por hora, norma que actualmente no se cumple. 
Entonces dirá, ahora sí vamos a exigir que se cumpla, el aeropuerto de la Ciudad de 
México sólo tendrá 61 vuelos, pasaremos los otros a Santa Lucía, pero la pregunta 
es ¿realmente cuál es el nivel de saturación de Santa Lucía hoy, se justifica hoy que 
los vuelos se trasladen a Santa Lucía? 
 
Son cuestiones básicas de transparencia, son cuestiones básicas que la ciudadanía 
tiene derecho a saber. Lo que se pide es una exigencia democrática que sería normal 
en cualquier otro contexto democrático. El gobierno aquí lo percibe como una 
agresión, como una cruzada, como algo pagado, como algo que tiene poca ética, 
cuando en realidad un principio esencial de la democracia es que cualquier 
ciudadano tiene derecho a preguntar y esperar a recibir respuestas de parte de su 
gobierno y criticarlo si tiene fundamentos para hacerlo. 
 
Los invito a consultar los anexos que se encuentran en la versión digital de mi 
artículo para saber el inventario, primero nacional de la ilegalidad, la amenaza y el 
amedrentamiento, al cual también invito que presenten otros casos, y también el 
inventario de lo que se sabe y no se sabe sobre el aeropuerto de Santa Lucía, 
Carmen. 
 
CARMEN ARISTEGUI: Pues ahí están estos temas, Denise, gracias por estar aquí 
hasta mañana y, por supuesto, seguiremos de cerca lo que venga, si hay alguna 
respuesta del Presidente a lo que estás planteando, por lo pronto aquí hasta tu 
postura y los elementos que estás poniendo a consideración de quien está siguiendo 
tu artículo en Reforma y esta mañana en esta conversación. Seguimos al habla, 
Denise, buenos días. 
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DENISE DRESSER: Muchas gracias por el espacio, Carmen, y buenos días. 
 
CARMEN ARISTEGUI: Buenos días a Denise Dresser y seguiremos con el tema. 
 
WLB/FVI 

En entrevista, Wilner Metelus, sociólogo internacionalista, presidente del comité 
ciudadano en defensa de los naturalizados, habló sobre lo que sucede con los 
migrantes. 

(2021-09-20), 100.1 Stereo Cien , Enfoque Noticias Segunda Emisión, Adriana Pérez 
Cañedo, (Entrevista) - 13:22:53, Duración: 00:18:27 Precio $1,635,080.00 
En entrevista, Wilner Metelus, sociólogo internacionalista, presidente del comité 
ciudadano en defensa de los naturalizados, habló sobre lo que sucede con los 
migrantes. 
 
Wilner, Metelus señaló que la situación es crítica para todos los migrantes. Hay más 
haitianos que están viviendo en condiciones infra-humanas quienes hicieron su 
solicitud para ser refugiados, pero no hay capacidad para resolver su situación., 
Tiene cita hasta el próximo año. Los haitianos en la frontera sur están sufriendo 
mucho y no tienen acceso a salud. Además de que reciben discriminación. Han sido 
víctimas de la Guardia Nacional y de la policía fronteriza. 
 
Los haitianos se han manifestado para llegar a la frontera norte. Con la presencia de 
la GN y policía extranjera no los dejan llegar. 
 
Los migrantes que están en la frontera sur no salieron de Haití sino de países de 
América del sur ya que la mayoría tiene once años desde que salieron de Haití 
cuando pasó lo del terremoto salieron. 
Brasil tenía deudas con Haití y les dio asilo, pero ahora las cosas están difíciles y ya 
no hay apoyos. 
 
Enrique Peña Nieto, ex presidente de México, anteriormente ya había sabido de los 
migrantes y les dio un permiso de 20 días para llegar a la frontera. EE.UU. se enteró. 
En el 2016 llegaron los migrantes Haitianos y Obama dejó pasar a los migrantes. 
 
Sobre lo que dijo AMLO de que los migrantes eran bienvenidos, señaló que parece 
que está jugando y su política migratoria funcionaba sólo cinco meses del 1 de 
diciembre 2018 hasta el final de abril de 2019. Se entregaron sólo 22 mil visas 
migratorias. 
 
Después entra la Guardia Nacional para resguardar fronteras, y ahora viene el 
condicionamiento con vacunas contra covid-19. 
 
El gobierno debería de ver si tiene la capacidad de darles empleo a los haitianos en 
otros estados ya que Chiapas no tiene la capacidad. 

      En entrevista José Carlos Acosta, alcalde de Xochimilco, habló sobre las pocas 
afectaciones que hubo en la alcaldía durante los sismos. 

https://www.efinf.com/clipviewer/31326a0169628378c23333f69a86c1b8?file
https://www.efinf.com/clipviewer/31326a0169628378c23333f69a86c1b8?file
https://www.efinf.com/clipviewer/31326a0169628378c23333f69a86c1b8?file
https://www.efinf.com/clipviewer/ddad84c4b534ad09301c8f8829738e46?file
https://www.efinf.com/clipviewer/ddad84c4b534ad09301c8f8829738e46?file
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(2021-09-20), Heraldo TV, Reporte H, Blanca Becerril, (Entrevista) - 12:29:35, 
Duración: 00:12:13 Precio $219,900.00 
BLANCA BECERRIL, CONDUCTORA: Continuamos con más en este Reporte H y 
recibo con mucho gusto en el estudio a José Carlos Acosta, alcalde reelecto de 
Xochimilco, alcalde, buenas tardes, gracias por venir. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA, ALCALDE DE XOCHIMILCO: Muy buenas tardes blancas, 
muchas gracias por la invitación y con todo gusto aquí en el Heraldo. 
 
BLANCA BECERRIL: Pues esta es tu casa alcalde, cuéntanos hacernos momentito 
os hablábamos de que si no del pasado 7 de septiembre a través, pero ahora del 
2021, como por ejemplo a tu alcaldía, me decía que incluso hubo pocas afectaciones. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Si, se cayeron seis bardas que no tuvieron por fortuna 
afectación hacia ciudadanos o algunos otros bienes materiales, se les ha apoyado de 
inmediato para el retiro de estas banda bardas y se les va a ayudar a los vecinos 
para reconstruirlas. La CFE atendió 15 reportes de transformadores que quedaron en 
mal estado, pero al día siguiente ya todo estaba prácticamente resuelto. 
 
Somos una alcaldía que los temblores se sienten muy fuertes por nuestra zona 
lacustre y un espacio muy amplio de canales, 185 kilómetros que todavía tenemos en 
zona lacustre. 
 
BLANCA BECERRIL: Exactamente, pero ahí todos los protocolos se activan en 
tiempo y forma para apoyar a la población. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Si, de inmediato, nosotros a diferencia de la ciudad 
tenemos que revisar esclusas, tenemos que realizar pozos de agua, nuestro sistema 
no es abastecido por el Cutzamala para el agua potable, sino a través de una red de 
78 otros locales y todo esto se tiene que revisar de forma muy rápida para ver que no 
tengamos afectación, porque si no si puede haber consecuencias, sobre todo en la 
zona anal era que está dividida en zonas altas y zonas bajas. 
 
BLANCA BECERRIL: Totalmente. Alcalde, pues ahora vamos a entrar en materia, el 
pasado 6 de junio la ciudadanía que vuelve a dar este voto de confianza, te vuelve a 
elegir como su alcalde de Xochimilco, cuéntame que se hizo en los tres años 
anteriores y Cuáles son los retos ahora en la nueva administración que tú vas a 
hacerte cargo. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: La pandemia es algo que nos marca, en medio a la mitad 
del periodo prácticamente por inmovilidad de 4 mil 500, 5 mil 500 trabajadores, 
solamente contamos con 1 mil 500 que trabajaron en este año y medio, lo cual 
siempre lo reconocemos a toda esta base trabajadora que nos ha apoyado. 
 
La zona chinampera, la zona lacustre es además el icono de Xochimilco es un 
receptor yo para seguir infiltrando 24 horas en 365 días del año agua. Somos un 
pulmón para la ciudad, pero también somos una ciudad patrimonio. Desde el 87 
declarada por la Unesco patrimonio cultural de la humanidad, recibimos la 
declaratoria de ser sistema Ranzal de humedales, además también de ser un sitio 
Sipam declarado por la pago. 
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Es el área protegida natural más grande de la Ciudad de México y esto nos implica 
un esfuerzo mayor, la presión demográfica es siempre en el crecimiento que se va 
dando de forma muy desordenada hay que poner un alto, hay que poner un hasta 
aquí y hay que iniciar ya como se ha trabajado el rescate de la zona lacustre de 
Xochimilco para la producción, para la zona de San Gregorio, para la zona de San 
Luís y para toda la cabecera delegacional. 
 
BLANCA BECERRIL: Que importante esto que dice alcalde, porque tu demarcación 
tiene un modus operandi totalmente diferente al resto de la Ciudad de México. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Totalmente diferente, pero también tenemos que 
preocuparnos por la zona de la montaña en donde están todos los pueblos que 
necesitan también de un gran mantenimiento Urbano y una parte muy importante es 
que este miércoles instalamos la Comisión de asentamientos irregulares en la 
alcaldía, ya de una vez por todas para comenzar junto con el gobierno de la Ciudad a 
dar un plan, una salida de una medida, una alternativa que puede lo que planteamos 
en campaña para esta primera etapa 46 asentamientos. 
 
BLANCA BECERRIL: Que es más o menos un plan. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: De desarrollo. 
 
BLANCA BECERRIL: De desarrollo. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Si, es para comenzar a verde a la consolidación, según los 
estudios que se tienen de la UNAM, de la UAM. 
 
BLANCA BECERRIL: De urbanización. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: ¿De urbanización? 
 
BLANCA BECERRIL: Para que no nos pase lo que en el cerró del Chiquihuite me 
imagino. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Efectivamente, exactamente y esto será para que las 
zonas que no tienen esos problemas cercanos a laderas o a las zonas lacustres 
puedan consolidarse. 
 
BLANCA BECERRIL: ¿Y antes porque no lo había hecho? 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Pues a veces tiene que ver con mucha desidia 
administrativa, pero también consciente las políticas que se manejaron. Nosotros hoy 
por hoy con la jefa de gobierno, con la doctora Claudia Sheinbaum hemos 
establecido una política muy clara de cero clientelismo y de atención inmediata en el 
zonas, es momento de ir dándole cauce a todos los habitantes que habitan en estos 
lugares llamados zonas irregulares Xochimilco, es el que tiene más asentamientos 
irregulares de toda la Ciudad de México. 
 
BLANCA BECERRIL: Totalmente, es importante esto que nos dice alcalde. 
Cuénteme también como les fue en el asunto del coronavirus, por ejemplo la 
vacunación como va, cuénteme de los avances en la alcaldía Xochimilco. 
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JOSÉ CARLOS ACOSTA: El día de mañana inicia la vacunación para los jóvenes de 
30 a 39 años y la siguiente semana comienza ya la vacunación para los jóvenes de 
18 a 29 años. La segunda dosis, fue Pfizer la que se colocó, hubo muchísimos 
jóvenes, tuvimos casi 120 mil. 
 
BLANCA BECERRIL: Y migración de otras alcaldías también. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Efectivamente, es en este momento será más controlado, 
solamente se atenderá a la población de Xochimilco la segunda dosis y con esto 
esperamos que en dos semanas esté concluyéndose la vacunación desde los 18 a 
más y ya la segunda dosis, desde luego la alcaldía no ha dejado de visitar, 
mercados, edificios, escuelas, la atención prioritaria a población vulnerable, las 
ambulancias, somos de las pocas alcaldías certificadas por ISO que cumplen con 
todo el protocolo que debe de seguir. 
 
Por cierto, ayer entregamos una ambulancia nueva y seis cuatrimotos para las 
emergencias y esto no hemos parado, cubrebocas, han sido millones de litros de gel, 
tan distante, de la atención además desafortunada en panteones, se cuenta con dos 
hornos crematorios, toda la pandemia hemos Estado muy alerta, muy al pendiente, 
fuimos también enfermos de coronavirus, hoy estamos bien y al servicio de nuestra 
comunidad atendiendo. 
 
BLANCA BECERRIL: Totalmente. Otro tema prioritario alcalde, la seguridad en 
Xochimilco, como vamos en este tema y que hay que hacer. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Con el tema de la seguridad tenemos muy buenas 
noticias, la semana pasada el secretario de seguridad pública entregó por 
instrucciones de la jefa de gobierno 14 patrullas nuevas para su Xochimilco, teníamos 
un rezago, ya tenemos más patrullas, estamos esperando más elementos. 
 
BLANCA BECERRIL: Y se van a comprar más patrullas. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Se van a comprar más patrullas desde luego. Nosotros 
estamos considerando para el próximo año la compra por lo menos de 15 patrullas 
más para poder entonces cubrir todos los pueblos y queremos una patrulla por 
pueblo que ahí se queden, que ahí estén en todos los perímetros adicional a lo que 
tiene las secretarías, los sectores, la policía auxiliar para que entonces tengamos una 
policía de proximidad, una policía de barrio como la conoce la gente, una policía del 
pueblo y que entonces los habitantes todavía se conocen en Xochimilco, todavía 
tenemos otra dinámica, otra forma muy interesante social de poder contextualizar 
toda esta forma interesante del tejido social de volver a articular. 
 
BLANCA BECERRIL: Claro. Por último alcalde que le falta por hacer, tiene otros tres 
años. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Nos falta mucho por hacer, hoy quiero agradecer a mis 
vecinos que nos ayuden sobre la avenida prolongación, división del Norte y 
Guadalupe Ramírez porque están quedando verdaderamente bellas, es un retiro de 
toda la propaganda comercial, espectaculares y está embelleciendo porque 
Xochimilco tiene que renacer y tiene que detonar a la economía, para que estemos 
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en mejores condiciones después del COVID. 
Por cierto, aprovecho para invitarte y para invitar a toda la gran audiencia de que ver. 
El día de muertos estaremos próximos a las obras de La Llorona, El Nahual, de El 
Charro Negro, y con la venta del cempasúchil, no lo duden para todos los habitantes 
de la ciudad, Xochimilco ya está listo con el cempasúchil y la Nochebuena en 
posterior para poder ofrecer a costos verdaderamente económico para toda la 
ciudadanía. 
 
BLANCA BECERRIL: Y además su alcaldía es una de la que vaya que celebra muy 
bien el día de muertos y alcalde, sobre esto podemos estar seguros de ir a su 
alcaldía, por ejemplo el día de muertos en Navidad o en cualquier fecha del año. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Si, más que seguros, más que seguros Blanca porque 
estamos haciendo con toda la limpieza y las avenidas, pero con el cambio de imagen 
urbana también… 
 
BLANCA BECERRIL: Y las demás patrullas que dice y las que puedan venir 
después. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Una agilidad dial, tenemos que ayudar en el centro de 
Xochimilco la calle de Madero ha sido remozada completamente en 20 días más 
iniciamos la calle de Nuevo León, en el tramo de violeta y 16 de septiembre y 
encontrará el turismo lugares limpios, higiénicos, seguros y sobre todo a los 
prestadores de servicios en los 10 embarcaderos con todo el gusto de recibir 
nuevamente al turismo y que solamente tenemos una restricción y es no llevar 
alcohol, no llevar alcohol, yo creo que se puede hacer una sana convivencia sin 
necesidad de llevar alcohol. Se puede consumir dentro moderadamente algunas 
cervezas, pero no se puede introducir alcohol en las trajineras. 
 
BLANCA BECERRIL: Bueno pues es importante esto que dice alcalde y me quedo 
con el asunto de la seguridad es un tema que preocupa y que ocupa a todos los que 
vivimos en la capital del país. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Desde luego, ese es uno de los temas prioritarios que 
traemos, como también el trabajo de agua, de vialidad entre varios otros temas 
importantes, hemos de ir desarrollando en nuestro pueblo, en las colonias, en los 
barrios. 
 
BLANCA BECERRIL: Y además la inversión que es importante. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: La intención de este año esperemos junto con los 
presupuestos participativos, que en eso estamos trabajando se complemente para 
los senderos seguros, prolongación división del Norte, Guadalupe Ramírez hoy por 
hoy son de las avenidas más grandes de Xochimilco y podemos decir que ya son 
senderos seguros, de iluminación y de condiciones totalmente benéficas para 
quienes por ahí transitan y por ahí hace su actividad cotidiana. 
 
BLANCA BECERRIL: Pues ahí lo tenemos José Carlos Acosta, alcalde reelecto de 
Xochimilco, gracias por estar esta tarde con nosotros y mucha suerte. 
 
JOSÉ CARLOS ACOSTA: Al contrario, muchísimas gracias por la invitación. 
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LHEH 

      En entrevista, Wilbert Metelus, presidente del Comité Ciudadano en la Defensa 
de los Naturalizados y Afroamericanos, habló sobre la situación migratoria . 

(2021-09-20), 98.5 El Heraldo Radio, El Heraldo Radio, Sergio Sarmiento, Guadalupe 
Juárez, (Nota Informativa) - 07:45:32, Duración: 00:08:48 Precio $466,752.00 
En entrevista, Wilbert Metelus, presidente del Comité Ciudadano en la Defensa de los 
Naturalizados y Afroamericanos, habló sobre la situación migratoria y el aumento de 
solicitantes de asilo de haitianos. 

En entrevista, Beatriz Pagés, directora de la revista Siempre, habló sobre el proceso 
de revocación de mandato del presidente López Obrador. 

(2021-09-20), 90.5 Imagen, Imagen Informativa Primera Emisión, Pascal Beltrán del 
Río, (Entrevista) - 09:16:20, Duración: 00:09:39 Precio $1,254,690.00 
En entrevista, Beatriz Pagés, directora de la revista Siempre, habló sobre el proceso 
de revocación de mandato del presidente López Obrador. 
 
La entrevistada dijo que la organización Sí por México lanzó un comunicado que 
sugiere a la ciudadanía no participe en el proceso, la ley que se aprobó contradice a 
la Constitución porque la pregunta del proceso sirve para conseguir apoyo en favor 
del presidente, resulta una simulación. 
 
El INE ha revelado el costo de la consulta y habría que preguntarse si no conviene 
atender otras problemáticas con ese presupuesto, la consulta sería un franco 
derroche. 
 
Los ciudadanos son los facultados para pedir al INE la realización de la consulta, sin 
embargo, el ejercicio se hará por solicitud del presidente y naturalmente su partido 
pondrá a sus adeptos a juntar las firmas necesarias para que la consulta se lleve a 
cabo. 
 
La democracia permite a los ciudadanos el derecho de participar o no en un ejercicio 
cuando consideren que es un simulacro. 

 

-o0o- 

https://www.efinf.com/clipviewer/97d462735fb46cb192acf689a5538331?file
https://www.efinf.com/clipviewer/97d462735fb46cb192acf689a5538331?file
https://www.efinf.com/clipviewer/b0d9d65ae29ca2571f997e1526146fc2?file
https://www.efinf.com/clipviewer/b0d9d65ae29ca2571f997e1526146fc2?file

